

## **RiRaRot**

Über 90 Paar RiRaRot-Kinderhausschuhe für Flüchtlingskinder überreicht Susanne Leson vom Architekturbüro LESON Innenarchitektur × Objektmanagement am an die Arbeitsbereichsleiterinnen Karin Kühn und Sigrid Unglaub von der Diakonie Frankfurt. Unter dem Motto „Das geht uns alle an“ startete die Innenarchitektin eine Spendenaktion und aktivierte Geschäftspartner, etwas für Flüchtlingskinder zu tun. Bisher gingen über 2.500 Euro ein, so dass nun die ersten 90 Kinderhausschuhe übergeben werden können.